
 Zufriedenheit mit Graka-HerstellernErledigt

Beitrag von „MachX“ vom 22. Februar 2019, 12:09

Wenn die ASUS bei mir auch so gut läuft, wie Al sagt, brauch ich ja erstmal nix machen.

Ausser, wegen dem Netzteil, das nur 500 W hat, wäre Undervolten eine Idee, den Verbrauch zu
senken.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41527-zufriedenheit-mit-graka-
herstellern/?postID=489295#post489295
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